

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 21. August 2020

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Aufnahmen aus der Vogelperspektive

Wer am Samstag, 22. August, eine Drohne über dem Schulzentrum entdeckt, muss sich nicht wundern. Die Stadtverwaltung hat eine Firma beauftragt, aus der Vogelperspektive Aufnahmen von dem Komplex zu erstellen. Auf diese Weise entsteht ein 3-D-Modell vom Gymnasium und der Realschule, so dass alles digitalisiert wird.